

México en San José



SRE

CONSULADO GENERAL DE
MÉXICO EN SAN JOSÉ



Estimados lectores:

Les comparto las actividades que este Consulado General desarrolló durante el mes de noviembre. De manera destacada comparto que realizamos numerosas actividades para destacar incrementar la concientización en contra de la violencia hacia las mujeres. Para tal efecto, numerosas organizaciones aliadas participaron ofreciendo información legal, psicológica, financiera, entre otras a la comunidad con el fin de detectar casos de violencia y apoyar a erradicar este tipo de conductas.

A través de este boletín damos cuenta de algunas de las numerosas actividades que componen nuestra labor en los condados de Santa Clara, San Benito, Santa Cruz y Monterey, esperamos que sean de su interés y le orienten sobre cómo podemos asistirle.

Atentamente,

Juan Manuel Calderón Jaimes
Cónsul General

[Haz tu cita en Mexitel](#)

- Tendremos consulado móvil 8 de diciembre en la ciudad de Hollister
- Jornada sabatina el 1 de diciembre
- Importante hacer una cita previa llamando al 1877 639 4835



Semana contra la violencia hacia las mujeres



A nivel internacional el 25 de noviembre es el Día de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer y los subsiguientes 16 días son de activismo contra la violencia de género.

Por lo anterior, del 26 de noviembre al 1 de diciembre se llevó a cabo la Semana en Contra de la Violencia hacia las Mujeres en este Consulado General. El objetivo fue crear conciencia sobre este fenómeno y proveer herramientas para empoderar a las víctimas y fomentar las relaciones sanas a través de información y talleres ofrecidos por expertos.

Durante todo el año se ofrece información y asesoría en la Ventanilla de Atención Integral a la Mujer.



El equipo consular se unió al #DíaNaranja y decir #No a la violencia de género

Documentación a mexicanos

Los servicios consulares consisten en expedir pasaportes, matrículas consulares, actos del registro civil a mexicanos; expedición de actos notariales, certificados, visados a documentos, legalización de firmas y/o sellos de documentos; entre otros. Si requieres realizar algún trámite como los mencionados acércate a tu Consulado General y recuerda hacer tu cita a través de Mexitel al 1877 639 48 35.



En noviembre llevamos a cabo un consulado móvil en la ciudad de Santa Cruz. Gracias a toda la comunidad mexicana que nos acompañó.

Les informamos que el sábado 8 de diciembre se llevará a cabo un Consulado Móvil en la ciudad de Hollister. Les invitamos a hacer su cita a través de Mexitel dos semanas antes de la fecha programada. Recuerden llamar al 1877-639 4835

Asuntos de Protección



La protección consular que ofrece el Estado mexicano consiste en medidas que promueven el respeto a los derechos de las personas, incluyendo el debido proceso de ley, evitar daños y perjuicios a las personas y/o sus intereses, vigilar que no se cometan injusticias o arbitrariedades de parte de autoridades extranjeras y combatir actos de discriminación. Estas acciones se acompañan del apoyo que ofrecen organizaciones no lucrativas o abogados pro-bono. Si requieres orientación o asesoría no dudes en acudir al departamento de protección de este Consulado General.

Información sobre el estado de DACA Noviembre de 2018

El 8 de noviembre la Corte de Apelaciones del Noveno Circuito determinó que por el momento el programa DACA podrá seguir operando.

- El Servicio de Ciudadanía e Inmigración de Estados Unidos (USCIS) continuará procesando solicitudes de renovación de DACA aún si faltan más de 150 días para que expire. Consulta con un abogado u organización certificada que preste servicios legales migratorios.

¡Renueva tu DACA!

- USCIS no está recibiendo solicitudes de DACA por primera vez.

Te sugerimos mantenerte informado sobre el estado de DACA.

Acércate a tu Consulado de México para recibir orientación o llama gratis al Centro de Información y Asistencia a Mexicanos (CIAM) las 24 horas del día, los siete días de la semana.

SRE
SECRETARÍA DE
RELACIONES EXTERIORES



Descarga la app
MICONSULMEX

CIAM

Para más información llama sin costo al
1 855 4636 395



Espacio de Emprendimiento e Innovación



En el Espacio de Emprendimiento e Innovación llevamos a cabo dos talleres para formar a los nuevos y pequeños empresarios en la utilización de herramientas digitales para ampliar el ámbito de conocimiento de sus productos.

También se recibió a investigadoras de la Universidad Iberoamericanas enfocadas en áreas de innovación en el Valle del Silicio.

Próximo Taller

24 de enero— Innovación y mejoras para pequeñas y medianas empresas

**Los cursos son gratuitos, regístrate a través de nuestra página de Facebook:
@Consulmexsanjose**

Empoderamiento de la comunidad



La Ventanilla de Salud ofreció numerosos talleres para aprender sobre nutrición y vida saludable así como exámenes de glucosa y presión arterial.



La Ventanilla de Orientación Educativa [#VOE](#) llevó a cabo actividades educativas con pequeños que nos visitaron en el Consulado General.



El Cónsul General participó en las celebración del 241 Aniversario de la ciudad de San José



Se entregaron colecciones de libros de texto gratuitos a instituciones educativas.



El Cónsul General Juan Manuel Calderón ofreció una presentación sobre los servicios consulares durante la Conferencia Regional de la Asociación de California para la Educación Bilingüe (CABE).



Se participó en la inauguración del vuelo que une las ciudades de San José y León, Gto.

Cultura



Con la donación de Mexico Bakery el 2 de noviembre celebramos la tradición del Día de Muertos ofreciendo pan de muertos a los paisanos que nos visitaron este día en el Consulado General.

Nuestro altar de muertos fue diseñado e instalado por miembros de la comunidad mexicana de la circunscripción. ¡Muchas gracias por conservar nuestras tradiciones!

Comunicación y difusión



Los medios de comunicación son importantes aliados para la difusión de los servicios consulares. Les dejamos algunas imágenes de las actividades que llevamos a cabo durante el mes de noviembre



Invitamos a la comunidad a seguir las redes sociales de este Consulado General pues a través de estas informamos sobre servicios y actividades que pueden ser de su interés.



De manera especial les invitamos a escuchar el programa consular "Desde el Consulado" el último domingo de cada mes a las 9:30 am por Radio Lazer 93.7FM

SÍGUENOS POR NUESTRAS REDES SOCIALES Y EL PROGRAMA "DESDE EL CONSULADO"

